



Por razones comerciales Fitch Ratings retira calificación a Xalapa

Esta colocación responde al compromiso del Consorcio Ara con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU

La empresa **calificadora de riesgos** Fitch Ratings tomó la decisión de retirar desde los primeros días de octubre la **calificación** de largo plazo en escala nacional al municipio de **Xalapa**.

Indicó que por relaciones comerciales es que se decidió acabar con el servicio que venía prestando al Ayuntamiento de **Xalapa**.

Precisó que al momento de tomar esta decisión, la perspectiva de la **calificación** era estable y la capital del Estado mantenía una **calificación** de "AA(mex)".

Fitch Ratings dejó en claro que el retiro de la **calificación** obedece a razones comerciales. A partir de esta fecha, la agencia no proveerá los servicios de seguimiento a la **calificación** del municipio.

Tal situación derivaría de la cancelación de un contrato de prestación de servicios por parte de la administración del alcalde **Hipólito Rodríguez Herrero**, quien está a menos de 70 días de concluir su administración.